

## Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 3, 2023 - 10:22



*Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi*

Parakansalak, Kamis 03 Agustus 2023 - Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Parakansalak, Bhabinkamtibmas Desa Bojonglongok turut berperan aktif dengan melaksanakan kegiatan door to door system serta sambang warga. Upaya ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan

dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan door to door system atau sambang warga ini dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dengan tujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Selain itu, dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kegiatan satuan keamanan lingkungan (satkamling) atau ronda malam. Hal ini dimaksudkan untuk meminimalisir potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas) yang bisa terjadi di tengah masyarakat.

Menyikapi masa kemarau yang tengah melanda wilayah Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Bojonglongok juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaikan ancaman kekeringan dan rawan kebakaran. Dalam hal ini, Bhabinkamtibmas mengimbau agar masyarakat segera berkoordinasi dengan instansi terkait untuk mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas upaya yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojonglongok dalam menjalankan tugasnya. "Upaya door to door system dan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas sangat penting guna membangun kedekatan dengan masyarakat. Ini merupakan bagian dari strategi kita untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Parakansalak," ujar Kapolres.

Kapolres juga mengingatkan seluruh masyarakat Sukabumi untuk tetap bersinergi dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di daerahnya masing-masing. Dengan adanya kolaborasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Sukabumi dapat selalu terjaga dengan baik, terutama di masa-masa yang rawan seperti musim kemarau ini.

Dengan langkah preventif dan kepedulian dari semua pihak, diharapkan kekeringan dan kebakaran dapat diminimalisir, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan aman dan tenang. Kepolisian Resort Sukabumi akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya demi kesejahteraan bersama.